
海老名市立有馬中学校 学校運営協議会 議事録 

（令和６年度 第３回） 

 

１ 日時         令和７年２月６日（木）10：00～12：30 

 

２ 場所         海老名市立有馬中学校 図書室 

 

３ 出席委員    橋本瑞貴委員長、三田英樹副委員長、木村和雄委員、塩井俊勝委員 

大島千佳委員、宮台功委員、森下賢人委員、久保谷由美子委員 

山口篤委員、石田裕委員 

 

４ 会議の内容（司会：石田総括教諭） 

（１）学校長挨拶 

久保谷校長：神奈川県立高等学校のインターネット出願について 

（２）授業参観 

校内を視察 

（３）令和７年度学校教育目標について 

久保谷校長：学校教育アンケートの結果の紹介。 

アンケートの結果も含めて、支援体制について次年度は計画していきた

い。特に予防的支援について進めていきたいと考えている。また、支援

に対して職員のやることを明確化し学校として取り組んでいく。 

生徒が行事を通して身につける力が大きいため生徒主体の行事を大切

にしていきたい。家庭学習を含め学習の定着をさせるための支援も考え

ていきたい。 

（４）意見交換 

大島委員、木村委員、三田委員 

様々なことをやるために職員の数が足りていない現状を感じるが、人手

を委員会等に申請することはできないのか。人数が決まっているのであ

れば小学校の学校応援団のような地域で学校を支援できるような組織

を作ることはできないか。そのためにも学校から発信があると、計画し

やすくなる。 

宮台委員：学校教育アンケートの結果について、しっかりと分析をして次年度以降

の指導に反映がされるといいと思う。アンケートの項目にもあった「学

校に行きたくないと思う時はない」については、６割の生徒が前向き意

見だが、良い結果が出るようになってほしい。 

（５）令和７年度特色ある学校づくり予算について 

山口教頭：今年度を基本として来年度の予算編成を行っていく。 

（６）その他 



令和６年度卒業証書授与式は、３月 12日（水）９：30より開式。 


